



Se concede la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort a cinco ex presidentes del TC

María Emilia Casas es la más reciente en abandonar el cargo, en el que permaneció entre 2004 y 2011, sucediendo a Manuel Jiménez de Parga, que había presidido el Alto Tribunal desde el año 2001. Anteriormente ocuparon ese puesto Pedro Cruz Villalón (1998-2001), Álvaro Rodríguez Bereijo (1995-1998) y Miguel Rodríguez-Piñero (1992-1995). El último presidente de este órgano, Pascual Sala, fue ya distinguido con esta Gran Cruz en 1996.

También han recibido esta alta distinción, que premia los relevantes méritos contraídos en el ámbito de la Administración de Justicia y el estudio del Derecho, los dieciocho miembros salientes del Consejo General del Poder Judicial que aún no disponían de ella, entre los que están su presidente, Gonzalo Moliner y su vicepresidente, Fernando de Rosa.

Los dieciséis vocales del Consejo General del Poder Judicial condecorados son: Pío Aguirre Zamorano, Manuel Almenar, Félix Vicente Azón, Miguel Carmona, Miguel Julián Collado, Carles Cruz, Concepción Espejel, Cl

...